



A exactamente la misma hora en que se producía este incendio forestal cerca de Trañi Trañi, se iniciaba otro en la zona urbana de Labranza.

TESTIGOS AFIRMARON HABER VISTO A SUJETOS HUYENDO CUANDO COMENZÓ EL FUEGO

Desconocidos habrían iniciado incendio forestal que amenazó bodegas y vivienda

Curiosamente, a la misma hora se producía un segundo siniestro similar, pero en el sector Isla Negra de Labranza.

Un incendio forestal movilizó a voluntarios de tres compañías de Bomberos en la madrugada del domingo en las cercanías del sector Trañi Trañi, a unos cuatro kilómetros al nororiente de Labranza, consumiendo cerca de 2,3 hectáreas de bosques y matorrales. Gracias a la rápida intervención de tres compañías de Bomberos, se logró evitar que las llamas alcanzaran tres bodegas, una vivienda y la iglesia "Tiempo de Salvación Botrolhue", ubicada frente al lugar del siniestro.

De acuerdo con el testimonio de un encargado del recinto religioso, durante la emergencia

algunos jóvenes que pernoctaban en la iglesia escucharon ruidos y observaron a sujetos huyendo por el bosque en el momento en que se iniciaron las llamas.

Inmediatamente, vecinos del sector se organizaron y comenzaron a combatir el fuego con palas y herramientas, aunque este se propagó rápidamente. No se logró identificar ni capturar a los sospechosos.

El cuarto comandante del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Christian Mellado, destacó el trabajo coordinado de las unidades desplegadas en el lugar, lo que permitió contener el

fuego antes de que alcanzara las estructuras cercanas. "Afortunadamente, no hubo personas lesionadas, ni entre los bomberos ni entre los civiles", señaló la autoridad bomberil.

ISLA NEGRA

Mientras Bomberos combatía el incendio en Trañi Trañi, otra emergencia forestal se desató en las inmediaciones del sector Isla Negra de Labranza, donde voluntarios de la Séptima Compañía de Temuco debieron desplazarse al sector urbano de Labranza y lograron controlar la propagación de las llamas.

EMERGENCIA EN EL SECTOR URBANO

Más tarde, durante la tarde del mismo domingo, un tercer siniestro, esta vez en la zona ribereña de

Labranza, al final de calle Jerusalén, generó gran preocupación al amenazar numerosas viviendas.

Debido a la magnitud del fuego, Bomberos declaró segunda alarma de incendio y desplegó múltiples unidades desde Temuco, y el hecho generó gran temor entre las numerosas familias que residen en aquella zona de Labranza, muchas de las cuales temieron una tragedia de grandes proporciones.

Tras un intenso trabajo, se logró evitar que las llamas afectaran el área poblada, aunque el fuego consumió cerca de nueve hectáreas de vegetación, basura y árboles nativos.

Las causas de estos tres incendios aún están en investigación.

SE VENDE MOTOCICLETA

BAJAJ PULSAR 150
DOCUMENTOS AL DÍA
MANTENCIONES AL DÍA
FONO +569 7970 6392



El domingo por la tarde, Bomberos debió desplegar sus máximos esfuerzos para evitar que el fuego afectara viviendas.